

# Le Préau a ranimé la rue Prestat

**VIE QUOTIDIENNE.** Les artistes de tout bord ont assuré une véritable résurrection de la rue Prestat depuis quelques mois. Une rue à nouveau vivante et riche de toutes les cultures.

**A**rtiste dans la peinture, le dessin et le collage, Sharav a eu un coup de foudre pour la bastide et s'y est installée dans un passé récent. Le temps de faire son chemin de Saint-Jacques de Villefranche à Compostelle en 2009, elle a rejoint son atelier rue du Pressoir (donnant rue Prestat) en essayant de rencontrer d'autres artistes.

L'élan était donné et rapidement de nombreux artistes l'ont rejoint, ce qui a donné naissance à l'association Le Préau dans le but de redonner vie à la rue Prestat comme d'assurer des manifestations au cœur de la bastide. L'été dernier, ils ont ainsi participé à l'opération « La place est à vous » en exposant place Notre Dame; un premier tir groupé avant de faire de même lors de la foire exposition en septembre.

Mais c'est surtout durant les fêtes de Noël que le Préau s'est illustré en assurant la décoration et l'animation de toute la rue Prestat. Une rue qui avait perdu quelques façades commerçantes, devenue un axe de circulation pour les voitures. Le père Noël du Préau a donc fait un vrai « tabac » auprès du public, venu en grand nombre partager cette joyeuse exposition surréaliste intra et extra muros.

Les commerçants de la rue y ont allègrement participé, ac-



Des artistes du Préau ont croisé les organisateurs de l'exposition « Le printemps des poètes », en place à la salle voûtée. Un vrai bouillonnement culturel a pris racines rue Prestat, qui retrouve les couleurs de la vie.

cueillant des expositions et des clin d'œil créatifs, dans une ambiance des plus fraternelle. Ce « festival en Prest'art » a ainsi permis à beaucoup de reconnaître la grande vitalité du Préau.

L'association réunit aujourd'hui 55 artistes de la ville et de la région, certains ayant ouvert leur atelier rue Prestat. Un vrai centre culturel avec les peintures de Lisbeth, les meubles carton de Gaiä, les collages de Sharav, la peinture d'Annie Ma, de Fran-

cine Erb Gomez, les poteries de Mélody, la tapissière Anna Malzac, les Ateliers du cadre, sans oublier le quincaillier Jean-Claude Tournemire, également peintre à ses heures. Le bar Le Prestat et sa nouvelle direction est aussi un lieu d'exposition, et de réunions du Préau.

L'association poursuit l'opération « l'œuvre du mois » dans 22 lieux et commerces de la ville. Le 19 mars, atelier de peinture chez Sharav avec Annie Ma (débutant ou non) et le 17 avril rue

Prestat, vide ateliers des artistes et vide grenier des habitants. « Le chevalet du jeudi » va également se mettre en place en extérieur bientôt dans la rue. Et le 31 mars inauguration de l'expo Sharav au musée autour d'un florilège de collages. De nombreuses animations vont être à l'affiche jusqu'en été autour de ce bouillonnement artistique. Sharav souhaitait réanimer la rue Prestat, elle est déjà très bien animée...

J.J.J.